
OSEZ ETRE DIFFERENT 
 
À tous ceux qui se croient importants car ils sont très entourés, je vous rappelle que le lion 
marche seul tandis que le mouton se déplace en troupeau.  
 
Soyez comme le lion, faites confiance en votre propre jugement et ne vous laissez pas 
influencer par la foule.  
 
Votre singularité est votre plus grande force. 
 
N'ayez pas peur d'aller à contre-courant si c'est ce que vous pensez juste.  
 
Les moutons vont dans le même sens, mais les lions ouvrent la voie. 
 
Cultivez votre indépendance d'esprit et votre assurance.  
 
Ce n'est pas le nombre de personnes autour de vous qui compte, mais la clarté de votre vision. 
 
Osez être différent, c'est ainsi que vous deviendrez un véritable leader. 


